

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate



Robin Schulz et IAM en tête d'affiche au Festivent de Lévis

Des légendes de la musique pour les soirées électro et rap

Lévis, le mercredi 19 février 2025 – C'est officiel: **Festivent** enflammera le **parc Champigny de Lévis** une fois de plus du **30 juillet au 3 août 2025**! L'organisation est fébrile d'annoncer deux grosses pointures de sa 42^e édition: le DJ de renommée mondiale **Robin Schulz** et l'emblématique groupe de rap marseillais **IAM**. Avec un avant-goût aussi grandiose, parions que le rendez-vous famille, musique et montgolfières par excellence sera un succès sur toute la ligne une fois de plus cette année!

Le plus grand événement estival de Chaudière-Appalaches démarrera sur les chapeaux de roues avec la soirée électro du 30 juillet, assurée par nul autre que **Robin Schulz**. Au cours de la dernière décennie, le DJ et producteur de musique allemand a conquis des continents entiers – comme en témoignent ses nombreux passages à Tomorrowland, ses tournées à guichets fermés ainsi que ses succès monstres *Prayer in C* et *Sugar*. Ces dernières chansons ont d'ailleurs passé le cap du milliard d'écoutes sur Spotify, où l'artiste rejoint près de 30 millions de mélomanes chaque mois. Nul doute que la combinaison foudroyante de *house*, d'électro et de pop soulèvera la foule de Festivent lors de la soirée d'ouverture!

Le festival se bouclera avec autant d'intensité qu'il aura commencé, car le groupe de hip-hop français **IAM** prendra les commandes de la soirée du 3 août. Composée de Akhenaton, Shurik'n, Kheops, Imhotep et Kephren, la formation voit le jour en 1989 à

Marseille et marque l'histoire de la musique française depuis. Elle devient de fil en aiguille un groupe légendaire, notamment avec son album *L'École du micro d'argent*, qui remporte deux récompenses aux Victoires de la Musique et est certifié disque de diamant. Des chansons qui font bouger, comme *Je danse le Mia*, à celles socialement engagées, comme *Petit frère*, l'héritage d'IAM retentit encore à ce jour, et le 3 août prochain sera le moment de le célébrer dans toute sa gloire.



Artistes internationaux et québécois, montgolfières impressionnantes, manèges et activités pour toute la famille: cet été encore, Festivent de Lévis s'avérera incontournable pour la population de Chaudière-Appalaches et de la Capitale-Nationale. Pour la deuxième année consécutive, **les enfants de 11 ans et moins** pourront **entrer sur le site tout à fait gratuitement**, ce qui fait de Festivent une sortie familiale exceptionnelle et plus accessible que jamais! Notez qu'il est nécessaire de se procurer un passeport pour chaque enfant au coût de 0 \$ sur la billetterie numérique du Festivent.

Les laissez-passer sont actuellement en prévente à la [billetterie en ligne du Festivent](#). Dernière chance pour s'en procurer un à 59,99 \$, les prix augmentent le 5 mars prochain!

Festivent tient à remercier le Gouvernement du Québec, Tourisme Québec, Loto-Québec, la Ville de Lévis, Hydro-Québec, Bud Light, Promutuel Assurances, Tanguay et Desjardins.